
7 Pièces

250 m²

Réf. 3618024

25 000 €

St-Tropez
Maison à louer (83990)
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a  villa,  située  au  cœur  de  Saint-Tropez  à  30  mètres  de  la  Place  des

Lices, a été entièrement rénovée avec des prestations de haute qualité.

D'une  superficie  d'environ  250  m²,  elle  comprend  4  chambres,  un

grand  salon,  une  cuisine  avec  îlot  central,  une  terrasse  à  l'étage.  À

l’extérieur,  vous  retrouverez  un  bel  espace  paysagé  autour  de  la

piscine. Garage, buanderie, et possibilité de stationnement à l'intérieur.

Avec sa localisation exceptionnelle et sa vue dégagée sur le village et la

mer, cette propriété représente une opportunité rare.

He villa, located in the heart of Saint-Tropez 30 meters from the Place des Lices,

has been completely renovated with high quality services.With an area of about 250

m²,  it  includes  4  bedrooms,  a  large  living  room,  a  kitchen  with  central  island,  a

terrace upstairs.Outside, you will  find a beautiful landscaped area around the pool.

Garage, laundry room, and possibility of parking inside.With its exceptional location

and  unobstructed  view  of  the  village  and  the  sea,  this  property  represents  a  rare

opportunity.
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